

ZLIN TX Nomex Black B7101

Nouveau modèle de la génération COMFORT LINE, modèle Zlin. Ce modèle combine des matériaux en cuir hydrophobe et des matériaux textiles résistants à la flamme utilisés dans la fabrication des tenues de pompier. Les éléments textiles permettent une plus grande flexibilité. L'ensemble de la série GII présente une semelle unique à crampons autonettoyants avancés et sa durabilité.

DESCRIPTION DU PRODUIT

Couleur ■ ■ Noir + Jaune fluo
Membrane: PU B7101-01
 PTFE B7101-02



ZLIN TX Nomex Black

MATÉRIAU EXTÉRIEUR :

- Cuir de vachette pleine fleur 2,2–2,4 mm avec traitement hydrophobe, combiné à un textile fonctionnel résistant à la flamme.
- La combinaison de textiles allège la tige et améliore la respirabilité de la chaussure.
- Protège-chevilles.
- Protection TPU de l'avant et de l'arrière du pied.
- Coque de protection composite.
- Rembourrage intérieur en mousse souple.
- Segmentation flexible au niveau du talon, assurant une meilleure flexibilité pendant le mouvement.
- Éléments réfléchissants distinctifs.
- Fermeture combinée de la chaussure – lacet frontal permettant d'ajuster la largeur de la chaussure avec un mécanisme de blocage au niveau de la zone de flexion du cou-de-pied, et une fermeture éclair latérale pour un chaussage rapide à une seule main.
- Modèle modulaire – sur demande, il est possible de combiner différentes épaisseurs de matériaux, associations textiles et doublures.

SEMELLE :

- Semelle caoutchouc EXPLORER.
- Conception autonettoyante.
- Zones à profils spéciaux.
- Antistatique, antidérapante, résistante aux huiles, acides et carburants.
- Résistante à la chaleur jusqu'à 250 °C.
- Amortisseur de chocs – au niveau du talon de la semelle pour amortir les impacts à la marche.

SEMELLE ANTIPERFORATION :

- Textile composite avec plaque anti-perforation.

SEMELLE INTÉRIEURE AMOVIBLE :

- Anatomique, antistatique.
- La semelle peut s'adapter à 3 largeurs de pied.



EN 15090:2012



EN ISO 20345

NORMES :

EN 15090:2012 (EN 15090:2012)

EN ISO 20345:2012 (EN ISO 20345:2011)

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

ZLIN TX Nomex Black B7101

Caractéristiques de la chaussure ZLIN TX Nomex Black

F2A	Chaussure de pompier type 2
HI ₃	Isolation thermique
SRC	Propriétés antidérapantes
P	Résistance à la perforation
T	Résistance aux chocs
A	Chaussure antistatique
AN	Protection de la cheville
CI	Isolation contre le froid
HRO	Résistance à la chaleur de contact
FO	Résistance à l'huile

DOUBLURE :

- 4 couches avec membrane PU.
- Disponible également avec membrane PTFE.

COQUE DE PROTECTION :

- Composite – plus légère qu'une coque en acier. Offre une haute résistance aux contraintes mécaniques et aux chocs.

PROTECTION DE L'AVANT DU PIED :

- Protection anti-choc en TPU à l'avant du pied.

PROTECTION DU TALON :

- Protection du talon en TPU.

GAMME DE TAILLES :

mm	226	230	240	250	255	260	270	280	285	290	295	300	310	320	325	330
EU	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51
UK	3	4	5	6	6,5	7	8	9	9,5	10	11	12	13	14	14,5	15

DuPont™, Kevlar® et Nomex® sont des marques commerciales ou déposées de E.I. du Pont de Nemours and Company.

ENTRETIEN

Traitez les bottes sèches et propres avec une crème à effet hydrophobe. Vous pouvez utiliser un spray imperméabilisant adapté au traitement des bottes à membrane en cuir lisse. Rangez les bottes sèches, propres et traitées dans un endroit sec et ventilé.

NOUS RECOMMANDONS D'UTILISER :

Crème pour bottes Holík

Ce produit est conçu pour le traitement et l'entretien des bottes à membrane dans des conditions climatiques et de travail exigeantes. Grâce à un dosage équilibré d'ingrédients hydrophobes, cette crème traite, assouplit et imperméabilise parfaitement les bottes à membrane tout en préservant le microclimat à l'intérieur de la botte. Elle offre une excellente couverture et ravive nettement la couleur de la botte. Elle graisse le cuir et le rend résistant à l'eau. La crème de traitement est fournie dans une boîte pratique avec une éponge séparée.

Émulsion pour chaussures combinées Holík

Cette émulsion grasse à l'huile est conçue pour traiter tous types de matériaux. Elle assouplit le cuir, l'imprègne et ravive la teinte de couleur. Associée à l'imperméabilisation, elle augmente la résistance de la chaussure à l'eau et aux salissures dans des conditions climatiques et de travail difficiles.

Spray imperméabilisant Holík

Un spray imperméabilisant très efficace pour le cuir et le textile. L'imperméabilisation à base de fluorocarbène renouvelle le traitement hydrofuge, oléofuge et anti-salissures tout en préservant la respirabilité du produit. Appliquez l'imperméabilisant en fine couche sur un produit propre et sec, et laissez sécher au moins 12 heures.

Pour en savoir plus sur l'entretien et le lavage, consultez :

holik-international.com > Technologies > Care&Maintenance

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web : www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

CE 1023

05/2026

ZLIN TX Nomex Black B7101

New model from the COMFORT LINE generation, model Zlin. The model combines hydrophobic leather materials and flame-resistant textile materials used in the production of firefighter suits. The textile elements allow for greater flexibility. The entire GII series features a unique sole with an advanced self-cleaning tread and durability.

PRODUCT DESCRIPTION

Colour:  Black + Neon Yellow

Membrane: PU B7101-01
PTFE B7101-02



ZLIN TX Nomex Black

UPPER MATERIAL:

- Full-grain cowhide leather 2.2–2.4 mm with hydrophobic treatment combined with functional flame-resistant textile.
- The combination of textiles lightens the upper and allows for better breathability of the footwear.
- Ankle protectors.
- TPU toe and heel protection.
- Composite toe cap.
- Inner cushioning made of soft foam material.
- Flexible segmentation in the heel area, which ensures better flexibility during movement.
- Distinctive reflective elements.
- Combined footwear fastening – front lacing for adjusting the shoe width with a locking mechanism at the flexion area of the instep, and a side zipper for quick one-handed fastening.
- Modular model – on request, it is possible to combine material thicknesses, textile combinations, and linings.

SOLE:

- EXPLORER rubber sole.
- Self-cleaning design.
- Zones with special profiles.
- Anti-static, non-slip, resistant to oils, acids and fuels.
- Heat resistant to 250 °C.
- Shock absorber – in the heel area of the sole to cushion impacts while walking.

ANTIPERFORATION INSOLE:

- Composite textile with a puncture-resistant plate.

REMOVABLE INNER SOLE:

- Anatomical, anti-static.
- Insole can be inserted for up to 3 foot widths.



STANDARDS:

EN 15090:2012 (EN 15090:2012)
EN ISO 20345:2012 (EN ISO 20345:2011)

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

CE 1023

05/2026

ZLIN TX Nomex Black B7101

Shoe features for ZLIN TX Nomex Black

F2A	Firefighter's footwear type 2
HI ₃	Heat insulation
SRC	Anti-slip properties
P	Puncture resistance
T	Impact resistance
A	Antistatic footwear
AN	Ankle protection
CI	Cold insulation
HRO	Contact Heat Resistance
FO	Oil resistance

LINING:

- 4-layer with PU membrane.
- Available also with PTFE.

TOE CAP:

- Composite – lighter weight than a steel insole. Provides high strength under mechanical stress and impact resistance.

TOE PROTECTION:

- Anti-kick TPU toe protection.

HEEL PROTECTION:

- TPU heel protection.

SIZE CHART:

mm	226	230	240	250	255	260	270	280	285	290	295	300	310	320	325	330
EU	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51
UK	3	4	5	6	6,5	7	8	9	9,5	10	11	12	13	14	14,5	15

DuPont™, Kevlar® and Nomex® are trademarks or registered trademarks of E.I. du Pont de Nemours and Company.

MAINTENANCE

Treat dry and cleaned boots with a cream with hydrophobic effect. You can use a suitable waterproofing spray designed for treating membrane boots made of smooth leather. Store the boots dry, cleaned, and treated in a dry and ventilated environment.

WE RECOMMEND USING:

Holík Boot Cream

This product is designed for treating and maintaining membrane's boot in demanding climatic and working conditions. Due to the balanced ratio of hydrophobic ingredients, this cream perfectly treats, softens, and waterproofs membrane boots while maintaining the microclimate inside the boot. It covers very well and significantly revives the colour of the boot. It greases the leather and makes it water-resistant. The treatment cream comes in a practical box with a separate sponge.

Emulsion for combined shoes Holík

This grease-oil emulsion is designed to treat all types of materials. It softens leather, impregnates and revives the colour shade. In combination with impregnation, it increases the resistance of footwear to water and dirt in harsh weather and working conditions.

Holík Waterproofing Spray

A highly effective waterproofing spray for leather and textile. The fluorocarbon-based waterproofing replenishes the water-repellent, oil-repellent, and dirt-repellent treatment while keeping the product breathable. Apply the waterproofing to a cleaned, dry product in a thin layer and let it dry for at least 12 hours.

For more about washing and maintenance, visit:

holik-international.com > Technologies > Care&Maintenance

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

CE 1023

05/2026